

Oberösterreichische Pflichtschullehrer/innen-Organisationen

An alle Pflichtschulen in Oberösterreich

Linz, 8. November 2022

Keine Generalversammlungen 2022!

Sehr geehrte Frau Direktorin,  
sehr geehrter Herr Direktor,  
geschätzte Kolleginnen und Kollegen,

wie sich nun definitiv herausgestellt hat, ist die Bildungsdirektion Oberösterreich mit Präsidentin LH-Stv. Mag. Christine Haberland und Bildungsdirektor Mag. Dr. Alfred Klampfer an der Spitze leider nicht mehr bereit, allen Pädagoginnen und Pädagogen in unserem Land die Teilnahme an den seit vielen Jahrzehnten traditionell durchgeführten Generalversammlungen der oberösterreichischen Pflichtschullehrer/innen-Organisationen zu ermöglichen.

Das von der Schulbehörde gemachte „Ersatzangebot“, die Veranstaltungen als Fortbildungsveranstaltungen mit eingeschränkter Gewährung von Sonderurlauben zu deklarieren, wird von uns nicht akzeptiert. Die schwierige Frage, wem unsere Schulleiterinnen und Schulleiter die Teilnahme ermöglichen und wem nicht, würde zu unverantwortbaren Verwerfungen an den Standorten in ganz Oberösterreich führen.

Wir bedauern diese uneinsichtige Haltung des Präsidiums der oberösterreichischen Schulbehörde zutiefst, weil damit wesentliche Impulse für das Bildungsgeschehen verloren gehen. Eine wertschätzende Sicht auf die Arbeit unserer Pädagoginnen und Pädagogen und deren Vereinigungen sieht jedenfalls anders aus!

Mit freundlichen Grüßen



Paul Kimberger, CLV OÖ



Franz Turek, SLÖ OÖ



Peter Novak, ÖLI-UG



Dietmar Wokatsch-Ratzberger, FLV OÖ



Lukas Oberwagner, Grüne PädagogInnen

Dieses Schreiben ergeht auch zur Information an die Bildungsdirektion Oberösterreich.